



ORGANISER UN SERVICE DE RACCOMPAGNEMENT, C'EST GÉNIAL!

Lorsqu'on organise une activité avec consommation d'alcool, on planifie la décoration, la musique, l'atmosphère, la nourriture, etc. Trop souvent, on oublie ce qui est le plus important : la sécurité de nos invités.

Il est pourtant facile d'organiser un retour sécuritaire en planifiant du raccompagnement : quelques conducteurs volontaires, 1 ou 2 voitures ou plus selon le cas, du café et des grignotines suffiront à créer une équipe de raccompagnement de génie!

Mais qui paiera pour l'essence? Plusieurs organisations ont compté sur l'apport de commanditaires, d'autres le financent à même les revenus d'activités ou on passe le chapeau!

Pour obtenir tous les détails et la marche à suivre pour organiser un service de raccompagnement, procurez-vous le guide pour l'organisation d'un système de raccompagnement sécuritaire à votre bureau municipal ou sur le site de la MRC en cliquant sur le logo du comité de prévention de l'alcool au volant en première page (sera aussi sur Facebook à l'automne 2016).

Pensez-y...

**Quand on boit,
on ne conduit pas!**

La publication de cette chronique est rendue possible grâce à :



Fier partenaire!

Le comité pour la prévention de l'alcool
au volant de Bellechasse

Août 2016